

本定例会中に総務文教、建設産業、市民厚生各常任委員会を開催し、付託案件審査や所管事項調査を行いました。委員会質疑の主な内容は次のとおりです。

質問 今回の補正予算に計上されている柵口温泉施設の改修費の内訳について伺う。

答弁 権現荘のリニューアル改修工事の実施設計業務委託料であり、改修工事の内容や面積を基に費用を算定したものである。

質問 指定管理者制度に移行した施設の、これまでの事業内容や収支、指定管理料の適正さなどがはつきりしない。事業の活性化を図るためにも、今後、指定管理者への事業評価システムや外部監査制度の導入が必要ではないか。

答弁 指定管理者制度の導入においては指定管理料の設定のほか、公平性・透明性・競争性などが重要なポイントである。ま

た、リスク分担、監査、施設運営に対する評価なども重要であり、外部からチェックできるような体制の整備を来年度に対応できないか検討していきたい。

質問 水道及び工業用水道から生じる汚泥の処理について、現在、新潟市・新発田市・長岡市・燕市からの搬入があるが、今後、新たな要請があれば市は認めるのか。また、いつ頃まで処理が行われるのか。

答弁 原則として、放射性物質として扱わない100ベクレル以下のものについては、要請があれば処理を認めていきたいと考えている。また、現時点で検出されなくなる時期がはつきりしていないことから、終了の時期は何とも言えない。



閉会中の所管事項調査

総務文教常任委員会

9月25日

- ・ 権現荘等の管理運営について
- ・ 市町合併の効果等の検証と課題把握（中間評価）について
- ・ フォッサマグナミュージアムのリニューアルについて

9月30日～10月2日（市外調査）

- ・ 公立保育園の民営化について（埼玉県深谷市）
- ・ 小中一貫教育について、教育委員会の取り組みについて（東京都武蔵村山市）
- ・ 定住・交流人口の拡大の取り組みについて（移住・交流推進機構 東京都中央区）

11月18日

- ・ 権現荘等の管理運営について
- ・ 長期財政見通しについて

建設産業常任委員会

10月9日～11日（市外調査）

- ・ アニメによる観光PRの取組について（富山県南砺市）

11月14日

- ・ 高校生レストランまごの店の取組について（三重県多気町）
- ・ 遊休農地解消を狙った薬草トウキの栽培について（長野県佐久市）

市民厚生常任委員会

10月15日～17日（市外調査）

- ・ 健康なまちづくり計画について（埼玉県坂戸市）
- ・ 地方の看護師不足と今後について（聖路加看護大学 東京都中央区）
- ・ 浦安デイサービスセンターについて（社会福祉法人夢のみずうみ村 千葉県浦安市）
- ・ 3者でつくる認知症支援について（静岡県藤枝市）

11月1日

- ・ 水道及び工業用水道から生じる汚泥の処理について

